



La classe média au futuroscope

publié le 22/06/2010

Le jeudi 6 mai, la classe média a passé la journée au futuroscope. Les élèves avaient organisé totalement le voyage (devis, formalités, paiements...) Le compte-rendu de cette sortie se trouve sur le blog de la classe média...

<https://blogpeda.ac-poitiers.fr/cla...>



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.